
國際文化交流報告表

藝術節、⾳樂節、戲劇節演出 -藝響對話

演出作品名稱（中文） 藝響對話

演出作品名稱（英文）

參加⽅式 機構邀請

主辦單位（中文) 台加文化協會

主辦單位（英文) Taiwanese Canadian Cultural Society

主辦單位聯絡⼈

主辦單位連絡電話

主辦單位E-MAIL

主辦單位聯絡地址

活動網站 https://tccfestival.ca/

藝術節、⾳樂節、戲劇節簡介(可
包含起源、特⾊、重要性與現況
等)

2025年『台灣加拿大藝術文化節』在加拿大溫哥華市中心「溫哥華共術館北廣場」及素里市政府演藝廳盛大舉辦。
活動以台灣表演藝術為主軸，呈現台灣最具代表性與特色的表演藝術於加拿大。也安排加拿大當地表演團體共同交流

演出。除此之外，活動現場也規劃設計「台灣觀光旅遊展」、「藝術家走廊」、「加拿大及台灣原住民藝術展」、

「台灣美食小吃」、「義診專區」、以及「線上台灣電影院」等別出心裁的創意活動及展覽。

▪ 交流期程及國家

演出⽇期 國家 城市/地區

2025-07-02~2025-07-15 加拿⼤ 溫哥華(Vancouver)

▪ 本屆及歷年來參與之台灣藝術家或團體名單

參加年度 參加個⼈/團體名稱 備註

2025 三個⼈

展演/活動場地資訊

展演/活動場地名稱(中文)：溫哥華美術館北廣場

展演/活動場地名稱(英文)：Vancouver Art Gallery North Plaza

活動場地網站：https://www.vanartgallery.bc.ca/

展演/活動場地介紹

The Vancouver Art Gallery is a not-for-profit organization supported by its members, individual donors, corporate funders, foundations, the
City of Vancouver, the Province of British Columbia through the British Columbia Arts Council, and the Canada Council for the Arts.



展演/活動場地名稱(中文)：素⾥市政廳

展演/活動場地名稱(英文)：Surrey City Hall

活動場地網站：https://www.surrey.ca/city-government/city-hall

展演/活動場地介紹

Surrey City Hall, located at 13450 104 Avenue in North Surrey, is an architectural landmark in City Centre. It is accompanied by Surrey City
Centre Library, the 3 Civic Plaza residential and hotel building, KPU and SFU campuses, and Surrey Civic Plaza – an outdoor civic square that
connects City Hall with surrounding amenities.

展演/活動場地名稱(中文)：8EAST展演空間

展演/活動場地名稱(英文)：8EAST

活動場地網站：https://www.facebook.com/8EASTspace/

展演/活動場地介紹

A social space for new culture. 8EAST is a project of the NOW Society.
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